



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



<目指す学校像> -ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校-
 栃木市立大平中央小学校 令和6年 7月号 (文責 校長 関口 俊之)



~~~~ 第1学期も残りわずかとなりました。~~~~

71(1年生は70)日の第1学期も、19日(金)の終業式まで、残りわずかとなりました。子どもたちは、梅雨の時季にしては、異常な暑さの中、学習のまとめや生活の振り返りをしながら、自分の成長を自覚したり、生活や学習のめあてを考えながら、夏休みの計画を立てたりしています。20日(土)から始まる44日間の夏休みが有意義なものとなることを願っています。



<よく考える子 自分で考え、伝える力(学び続ける力)>

本校の教育目標を達成するために身に付けさせたい力の一つとして、学校経営計画に掲げたものです。「基本的な学び方や学習習慣、基礎的、基本的な学習内容を身に付け、学ぶ楽しさと分かる喜びを実感できる子ども」「自ら考え、判断し、伝えることができる子ども」を目指す子ども像として、具体策を考えて、学校生活の中で実践しています。栃木市教育委員会が示す「とち介の学び」の実践による授業改善を図り、主体的・対話的で深い学びの実現を目指しています。

< 栃木市家庭教育講演会に参加して >

6月22日(土)午後、藤岡文化会館で開催され、埼玉学園大学大学院教授の藤枝静暁氏による講話「子どもの育ちを知ると、もっと子育てが楽しくなる！～思春期の子どもとの関わり方～」を拝聴しました。話を聞いてほしい、アドバイスがほしい、放っておいてほしいと思っている子どもとの関わり方のこつとして、サポートするためのソーシャルスキル(聞くスキル)を体験しました。してほしいことが分からない場合は、聞いてつかむことが必要な場合もある、できないことを性格のせいにはしない、行動を学ぶことでできるようになる、繰り返し練習することで上達する、ほめられるとやる気が増すなどのポイントを意識して接することが大切であることを学びました。

< とちぎ未来アシストネットの運用 >

6月27日(木)の午前中、大平公民館で、大平地域教育協議会が開催され、各小・中学校におけるボランティア活動の現況を共有したり、学区を越えた連携の推奨を確認したりしました。本校でも、5年生の裁縫学習などにおいて協力や支援をしていただいています。



< 家に帰ってからの過ごし方について >

夏休みを含めて、外出時の安全遵守や公共施設(公園や大平隣保館など)の利用の仕方などについて確認や約束をお願いします。

※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを!)
 「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



≈ 5・6月の学校教育活動の様子 ≈

< 6年校外学習 5月31日(金) >

国会議事堂の参議院議事場などを見学したり議員会館の食堂でお昼を食べた後、国立科学博物館を見学したりしてきました。社会科や理科で学んだ現場や展示を見学して、理解を深めることができました。



< 3年リコーダー教室 5月31日(金) >

講師をお招きして、リコーダーの初期指導を実施しました。教えていただいた息使いや指使いのこつを、リコーダーで練習したり、クラリネットによる素敵な演奏を聴かせていただきました。



< 職場体験 6月5・6日(水・木) >

大平南中の2年生6名は、母校の後輩たちを優しい目と心で見守りながら、教職員の業務内容を学んだり、授業作りや児童指導等の苦労や努力を実感したりすることができたようでした。



< 3年市内巡り 6日(木) >

市有バスを利用して、市役所や山車会館を見学したり、巴波川周辺を散策したりしました。その後、渡良瀬遊水地に移動して、お弁当を食べたり、遊水地の説明を聞いたりして理解を深めました。



< 6年水泳学習 11日(火) >

10日(月)のプール開きを受けて、5月末のプール清掃に尽力した6年生が、全校で初めて利用しました。安全確保のためのきまりや合図を守りながら、個人の目標が達成できることを願っています。



< 2年食育授業 17日(月) >

大平給食センターの栄養教諭をお招きして、「やさいとなかよしになろう」をテーマに食育の学習を実施しました。野菜を食べることのよさを理解し、食べる意欲を高めることができました。



< 読み聞かせ(上学年) 19日(水) >

地域の読み聞かせボランティアの皆さんにご来校いただき、上学年の各教室で読み聞かせを行っていただきました。楽しみな時間の一つです。



< 教育実習 3日(月)~28日(金) >

本校の卒業生2名が、2年3組と6年1組で実施しました。長い期間、子どもたちと学習したり、休み時間を過ごしたりして、最後の週には、研究授業も行いました。お世話になりました。

